



# 竜戦士ら技伝授

根尾投手や辻本内野手

野球教室に200人

プロ野球中日の選手、コーチによる少年少女に向け野球教室が14日、浜松市中央区御駒町のグラウンドであつた。講師を務めたのは根尾昂投手(25)、辻本倫太郎内野手(24)、浅尾拓也投手コーチ(41)、大野英太バッティコーチ(38)。県内20チームの約2000人が参加し、憧れのアスリートから直接指導を受けた。

トレーナーで浜松市出身の  
内山靖允さん(42)も体の使  
い方を手ほどきした。

辻本選手に教えてもらう子どもたち

力強いボールの投げ方に  
ついて質問を受けた根尾  
投手は「すべてに球を投げる  
のではなく、軸足で踏む  
張って力をためてから投  
げることが大切」と答え  
た。

部活動の地域移行に伴い、スポーツをする機会が少なくなった子どもたちに体を動かす機会を提供しようと、市内の企業有志などのグループ「スポーツを愛する会」が主催し

A young baseball player in a blue uniform with a 'G' logo on his cap is in mid-pitch, wearing a white mask. Another player in a blue 'H' uniform is visible in the background.

根尾投手（奥）の助言を受けながら投げる子ども=いずれも浜松市中央区御給町で

2025年(令和7年)12月16日(火)中日新聞